## Foyer du Gavel. Un Chœur d'artichaut si tendre

C'est une bien douce après-midi qu'ont passée les résidants du foyer du Gavel, lundi, grâce à la chorale du Chœur d'artichaut, une formation venue de Boulogne-Billancourt (Hauts-de-Seine), qui est pour quelques jours, en tournée, gratuite, dans les maisons de retraite et hôpitaux du Trégor.

## Aider les défavorisés

Cette chorale, créée en 1992 par Nathalie Zanon, qui la dirige toujours, est vraiment atypique car, non seulement elle réserve ses prestations aux établissements accueillant des personnes âgées ou des malades mais elle s'est aussi fixé pour mission d'intégrer en son sein, des êtres en difficulté physique ou sociale, handicapés, SDF, chômeurs



La chorale Chœur d'artichaut chante avec une joie et un entrain très communicatifs

C'est sans doute cette osmose parfaitement réussie qui fait que ce Chœur d'artichaut a un cœur gros comme ça et que ça se ressent quand il interprète Brel, Trenet, Brassens ou Bécaud.

## Essaimer en Bretagne

Cette joie communicative, les choristes tiennent avant tout à la faire passer dans leur auditoire, l'invitant à battre la mesure ou reprendre ensemble ses ritournelles les plus connues. Et, quand ça marche, c'est certainement leur plus belle récompense. À noter aussi que Nathalie Zanon aimerait essaimer ces Chœurs d'artichaut en Bretagne. Elle cherche donc à contacter des chefs de chœur pour les aider à créer, ici, d'autres Chœurs d'artichaut. Et existe-t-il plus beau terroir pour des artichauts que le Trégor?

## > Contact

Nathalie Zanon, tél. 06.61.24.40.84 ou Laurence Cochet, tél. 06.82.68.54.37.